



## ■ UNIVERSIDAD

# La Comisión Europea aclara que no hay problemas de financiación de las becas Erasmus

L.G.

La Comisión Europea envió ayer una aclaración al Gobierno, con motivo de las polémicas declaraciones del portavoz de Presupuestos, Patrizio Fiorilli, en que alarmaba de los problemas de financiación que podrían tener las becas Erasmus.

El organismo señaló que “de momento no hay problemas de financiación” y que ya se transfirieron a las agencias nacionales en junio de 2012 el 80% del presupuesto, con lo que los estudiantes que vayan al extranjero durante el primer semestre de este curso no tendrán problemas económicos al recibir los fondos de la Comisión para cubrir las becas. La cantidad restante, según detalla la Comisión Europea en el comunicado, se transfiere a finales del año escolar en junio de 2013 y va destinado a los alumnos del segundo semestre. Así, el órgano de la UE asegura estar preparando una propuesta de transferencia de fondos que no se utilizarán este año para destinarlo a las áreas más necesitadas de financiación. Esta propuesta denominada “transferencia global” se presentará el 23 de octubre.

## ■ RECONOCIMIENTO

### El sacerdote Martín Patino, distinguido con el premio ibérico “Eduardo Lourenco”

El sacerdote José María Martín Patino fue distinguido ayer con el premio ibérico “Eduardo Lourenco” por su importante labor en el “desarrollo socioeconómico y cohesión territorial” en la zona transfronteriza entre Portugal y España. El galardón lo concede el Centro de Estudios Ibéricos a personalidades con intervención en la cooperación y cuenta con una dotación de 10.000 euros.